

LA PREHISTORIA EN EXTREMADURA

En Extremadura se han encontrado pocos restos del Paleolítico, pero muchos del Neolítico y de la Edad de los Metales.



Nuestros antepasados

Los primeros seres humanos que habitaron Extremadura se instalaron hace unos 700.000 años cerca de los principales ríos.

Eran grupos nómadas que se dedicaban a la caza y a la recolección de frutos y raíces.

No se han encontrado restos humanos, pero si algunas herramientas fabricadas con piedra.

Los primeros pobladores decoraban las paredes y techos de las cuevas donde vivían, como lo demuestran las pinturas de la cueva de Maltravieso (Cáceres).

Los primeros poblados

Los seres humanos que vivieron en Extremadura en el Neolítico y durante la Edad de los Metales construyeron poblados fortificados y fueron expertos artesanos, que talaban la piedra y fabricaban recipientes de cerámica que después decoraban.

El arte prehistórico en Extremadura

Los seres humanos realizaron pinturas que representaban figuras, signos y símbolos difíciles de interpretar. Las más famosas son las pinturas de la cueva de los Murciélagos, en Cáceres.

También abundan mucho los dólmenes, unas tumbas construidas con grandes piedras en las que se enterraba a varias personas. Los dólmenes más famosos son los de Valencia de Alcántara y Malpartida, en Cáceres y el dolmen de Lácara, en Badajoz.

La cueva de Maltravieso

La cueva de Maltravieso, en Cáceres, se descubrió hace más de cincuenta años, cuando se explotaba una cantera.

La cueva posee más de 130 metros de longitud y tiene varias salas en su interior. Todas tienen pinturas realizadas hace miles de años por los seres humanos del Paleolítico.

La mayoría de las pinturas representan manos abiertas y muchas tiene el dedo meñique cortado. También hay dibujos de formas geométricas y de animales.